

Deplora las declaraciones del gobernador Granier

Compartida, la responsabilidad por inundaciones en Tabasco: Conagua

Villahermosa ▶ Kristian Cerino

La eventual inundación en Tabasco por el retraso en las obras hidráulicas será responsabilidad de la Comisión Nacional del Agua y del gobierno estatal, afirmó el director de la Conagua en la entidad, Omar Komukai Puga.

El funcionario condenó las declaraciones que realizó el gobernador

Andrés Granier en el sentido de que el retraso en el Plan Hídrico Integral no se concretó y si había una nueva anegación sería culpa de la dependencia federal.

"Las acciones para mitigar los riesgos de inundación en Tabasco son responsabilidad compartida entre el gobierno del estado y la Conagua", dijo Komukai.

Funcionarios estatales se han encargado de difundir entre la prensa local que la Conagua tendrá la culpa de lo que pase, indicó.

Por ello, expuso que el gobierno estatal necesita centrarse en la parte que le corresponde, como "evitar

los asentamientos humanos en zonas de alto riesgo".

Después de la inundación de 2007, la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) estimó que las pérdidas fueron de 31 mil 871 millones de pesos. ■ M



El Plan Hídrico Integral no se concluyó

